

L'INCROYABLE HISTOIRE DE ELZÉAR DUQUETTE

Théâtre

-  26 Fév 2025
-  16h30
-  Théâtre le Méridional
32500 FLEURANCE
-  05.62.06.67.08
-  culture@villefleurance.fr
-  <http://www.villefleurance.fr/>



Qui est Elzéar Duquette ? Dans LIHED, il est un grand sablier, comme toutes nos marionnettes, mais dans la vie réelle, il était le Roi de la Marche. Un homme qui, à 59 ans, a réalisé qu'il ne lui restait que quelques grains de sable et a décidé de chercher la vie là où le courant était le plus fort.

En chacun de nous, toujours immobile, toujours en mouvement, indépendant de notre volonté, trône un sablier. Nous changeons, lui, impassible, accomplit son destin. Le passage du temps nous unit dans une aventure, la vie, dont le dénouement sera le même pour tous. Nous pouvons gagner plus d'argent, de biens, d'amitiés ou de pouvoir, mais nous ne pouvons pas gagner plus de temps que ce que contient notre sablier... En est-on vraiment certain ?

L'incroyable histoire d'Elzéar Duquette (LIHED) s'inspire de l'histoire d'Elzéar Duquette pour nous dire que le temps est ce que l'on en fait, et qu'il s'épuise si nous l'utilisons mal. Lancé dans un

voyage à pied qui l'a amené à faire le tour du monde en 13 ans, en tirant son propre cercueil, dans lequel il a dormi et gardé ses quelques affaires.

Pourquoi a-t-il décidé de voyager en tirant son cercueil ? Un rappel de la fin du voyage, cette fin qui nous rend tous égaux.